



**SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER** des Holztechnikums Kuchl freuen sich über die neuen Klassenzimmer.

**EIN KÄSTCHEN** bauten die Schüler in ihrer Freizeit.

## Holztechnikum Kuchl

# Holz – praxisnah lernen

*Mit dem Holztechnikum Kuchl wirst du bestimmt zum „Holzprofi“. Warum? Weil die Ausbildung mit Fachschule 4.0 jetzt noch praxisnäher ist.*

Das Holztechnikum Kuchl (HTL, Fachschule, Internat) bietet eine in Europa einzigartige Ausbildungskombination aus Holz, Technik, Wirtschaft und Sprachen (Englisch, Italienisch, Russisch). Österreichs Holzindustrie sichert die Qualität in der Ausbildung, indem sie den Schulneubau mitfinanziert. Das neue Schulgebäude wurde in Brettsperrholz errichtet und wird somit den heutigen Anforderungen eines modernen Unterrichts gerecht. Pünktlich zu Schulbeginn konnten die Schülerinnen und Schüler in die neuen Räumlichkeiten einziehen. Die Bauarbeiten für den zweiten Bauabschnitt laufen auf Hochtouren und sollen im Frühjahr 2017 abgeschlossen sein.

### NEU: Fachschule 4.0

Vertreter der Holzwirtschaft haben auch bei der Neukonzeption des Fachschullehrplans mitgewirkt, man möchte somit die Ausbil-

dung noch praxisnäher und für junge holzinteressierte Schülerinnen und Schüler noch spannender gestalten. Am Beginn des fünften Semesters kann man sich für einen Ausbildungsschwerpunkt – Holzbautechnik, Tischlereitechnik, Holztechnik oder Holztechnik mit Vorbereitung auf den Einstieg in die 4. HTL – entscheiden. Dieses neue Konzept soll nun die bewährte HTL-Schiene (Beruf: Wirtschaftsingenieur-Holztechnik) ergänzen.

### Bienenstock und Sonnenschutzmittel für Holz punkten

Am Holztechnikum Kuchl gewährleistet man durch Diplom- und Abschlussarbeiten einen engen Praxisbezug in der Ausbildung. Als Gewinner des HTK-Awards 2016 in der Gesamtkategorie sowie in der Kategorie Fachschule wurden Thimeo Hartl, Dominik Schiessler und Lukas Beinsteiner mit

dem Projekt „Planung und Bau eines Bienenstockes für den ORF-Fernsehgarten“ gekürt. Hubert Schwarz, Matthias Wintersteller und Alexander Zeppetbauer konnten mit ihrem Projekt die Jury bereits zweimal überzeugen. Sie haben den ausgezeichneten 2. Platz in der Kategorie „Science“ beim Wettbewerb „Jugend Innovativ“ und auch den 1. Platz beim HTK-Award in der Kategorie „HTL“ ergattert. Sie haben eine Beschichtung entwickelt, die Holz im Außenbereich dauerhaft gut aussehen und nicht natürlich vergrauen lässt.

### Reinschnuppern

Interessierte Schülerinnen und Schüler können im Laufe des Schuljahres an ein bis zwei Tagen ihrer Wahl „schnuppern“, also am Unterricht teilnehmen, im Internat wohnen und Lehrkräfte sowie Internatspädagogen kennenlernen.

**• HTL • Fachschule 4.0 • Internat**

**TAGE DER OFFENEN TÜRE!**

Fr 02. Dez 2016: 13 - 18h  
 Sa 03. Dez 2016: 9 - 15h  
 Sa 14. Jän 2017: 9 - 15h

**Einzigartige HOLZAUSBILDUNG mit JOBGARANTIE!**

**NEU!**

Holztechnikum Kuchl  
 A-5431 Kuchl/Salzburg  
 +43-6244-5372  
 www.holztechnikum.at



**EINEN BIENENSTOCK** haben Thimeo Hartl, Lukas Beinsteiner und Dominik Schiessler geplant – Landeshauptmann-Stellvertreterin Dr. Astrid Rössler gratulierte den Gewinnern.